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 平成 25年 12月 10日に建設消防委員会を開催し，所管する事務事業の調査を次のとおり 

行いました。 

 

・議会報告会での意見について 

 

～内容～ 

平成 25年 11月 10日に開催された議会報告会において、市民からいただいた意見のなかで，

本委員会に関する意見（下表）について調査を行った。 

 

清音公民館 

 

～結果～ 

 本委員会では，当日会場でいただいた意見は同日会場で回答済みであり，このような意見

交換があったということを確認した。 

 

意見：道路の補修要請は，どの様に行えばいいのか。 

回答：土木委員に頼んで欲しい。緊急であれば，地域応援課もあります。 


